



Protéger l'école du sable du désert

Voici 20 années que je soutiens un programme humanitaire en Mauritanie qui permet d'assurer les repas des enfants qui vont à l'école de Chinguitti. Chacun sait qu'il est impossible d'apprendre le ventre vide ! Étant à la retraite depuis un an je ne peux plus utiliser mes petits bénéficiaires personnels pour continuer ce soutien aux enfants. Les années précédentes je finançais 6 500 repas par an. Je prends aussi en charge le financement des médicaments des indigents du village qui n'auraient pas accès aux soins. Ce printemps j'ai financé l'installation de toilettes dans 2 écoles brousses à 40 km de Chinguitti, ainsi que la dotation des fournitures scolaires pour une année. Le plus grand fléau de Chinguitti ouverte sur son magnifique désert est l'invasion du sable ! Je suis à nouveau sollicité pour financer une palissade afin de protéger l'école de l'oasis de Entkenkent et d'acheminer l'eau potable jusqu'à celle-ci. Cela protégera l'école du sable et permettra l'irrigation des dattiers, seule ressource pour cet oasis. Le coût de ce programme est estimé à 1 625 euros.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/nrWTPea6>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Pierre Yves Brissiaud